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AUTORA VER.: ROSE PIRES (MDB)  

 

A VEREADORA QUE ESTA SUBSCREVE 

REQUER QUE, APÓS TRAMITAÇÃO 

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, SENHOR JEFERSON 

LUIZ TOMAZONI, O SEGUINTE PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIA:    

                                    

“Que seja feita melhorias estruturais no Campo de Futebol do 
Estádio Municipal Antônio Ricardino Rossi, localizado na Rua Das Gaivotas, s/n° - 
Bairro Jardim Gramado: 

► Cobertura sobre a arquibancada do Estádio; 

► Colocação de Refletores.”  

JUSTIFICATIVA:  
Tal solicitação faz se necessária, pois durante visita no local constatei 

que o Estádio Municipal Antônio Ricardino Rossi necessita de melhorias, pois da 
forma como se encontra está dificultando a prática esportiva e prejudicando o lazer 
da população apreciadores do esporte.   

Além do que o pedido é um apelo da população que frequenta o local 
feito a esta parlamentar. Desta forma, o Estádio Municipal necessita que seja 
tomada as seguintes providências, conforme relacionado abaixo:  

► Cobertura sobre a arquibancada do Estádio – o local é desprovido 
de uma cobertura para população assistirem as práticas desportivas, 
uma vez que atualmente não tem nenhuma proteção, ficando os 
espectadores a mercê de sol e chuva;  

► Colocação de Refletores – para possibilitar que os jogos ocorram 
depois das 18hs (no período noturno), sendo esta uma 
reinvindicação dos atletas.  

Desde já agradeço a atenção, certa de contar com a execução do 
serviço o mais breve possível. 

Sala das Sessões, 04 de fevereiro de 2020.   

 
ROSE PIRES 
VEREADORA 


